



CADRE DE VIE

À chacun son engagement !

Présidente d'une association, jeune écolière, retraitée active ou même entraîneur d'une équipe féminine, découvrez les portraits de celles et ceux qui s'impliquent activement à Petit-Quevilly !

Publié le 26 février 2025

Le **8 mars** marque la journée internationale des droits des femmes, un moment clé pour reconnaître et valoriser les luttes et les réussites des femmes à travers l'histoire.

Bien plus qu'une simple date, elle représente un mouvement important pour la reconnaissance des droits fondamentaux des femmes. Ici, nombreux sont les acteurs du territoire qui s'engagent toute l'année pour faire évoluer les mentalités. Découvrez différents portraits d'hommes et de femmes qui font de Petit-Quevilly une ville pleinement orientée sur l'égalité des genres.

JACQUELINE MADELINE

Jacqueline a vécu de nombreuses vies en une seule. Gynéco obstétricienne, elle a toujours milité pour le droit à l'avortement. Engagée, elle a réalisé de nombreuses actions humanitaires en Afrique. En 2015, elle fonde l'association Welcome, pour l'hébergement et l'accompagnement des personnes exilées. Un projet qui lui tient toujours à cœur.



J'ai longtemps milité pour le droit des femmes et notamment pour le droit à l'avortement dans les années 70. Tout au long de ma carrière, j'ai lutté pour la mise en place de solutions pour des naissances sans douleurs. J'avais à coeur d'impliquer directement les pères pour leur offrir une vraie place pendant l'accouchement. Mes nombreuses missions humanitaires au Mali, Sénégal et à Madagascar m'ont permis de transmettre mon savoir-faire aux sage-femmes de ces pays. C'est avec la connaissance des tristes parcours migratoires que j'ai décidé de fonder l'association Welcome en 2015. La structure a pour objectif de trouver un lieu d'hébergement pour les demandeurs d'asile en attente d'une régularisation institutionnelle. Aussi, nous accompagnons administrativement ces personnes pour permettre une conformité rapide de leur situation. À Petit-Quevilly, plus d'une dizaine de logements sont à disposition pour accueillir temporairement les adhérents à notre dispositif. J'ai quitté la présidence de l'association en 2020 mais je reste aujourd'hui une bénévole engagée. J'effectue des permanences dans nos locaux le vendredi. Le temps d'un après-midi j'accueille et je traite les nombreux dossiers. Ainsi, je reste impliquée dans ce beau projet.



ABBY HOUSSIER

Abby, Quevillaise de 8 ans en CE2 à l'école Sadako-Sasaki, est une élève pleinement engagée dans les projets de l'établissement. Depuis janvier, elle s'entraîne avec sa classe pour accomplir l'un des projets phare de l'année, la chorale d'Animaijuin !



J'aime beaucoup chanter avec mes camarades pendant nos répétitions. C'est la première fois que je fais partie d'une chorale et j'ai vraiment hâte de me retrouver sur la scène d'Animaijuin le 24 mai prochain ! On répète 2 fois par mois avec un professeur de l'école de musique. Cela nous laisse le temps de bien apprendre les chansons. Cette année je participe à beaucoup d'autres ateliers avec l'école. On va prochainement passer notre permis piéton, pour cela toute la classe a suivi un apprentissage des panneaux de signalisation. Quelques fois, un animateur américain vient dans nos classes pour animer des jeux qui nous permettent d'apprendre l'anglais. Ma matière préférée, ce sont les arts plastiques. J'adore dessiner et peindre. Après l'école, je fais souvent de la trottinette près de chez moi. Mes journées sont bien occupées !



CLAUDINE CHEVALIER

Cela fait plus de 2 ans que Claudine est une bénévole active auprès de l'association Ensemble Pour Agir. À 75 ans, elle ne ménage pas ses efforts et se rend disponible tous les jours pour les membres de la structure.



Je prends énormément de plaisir à être auprès des équipes d'Ensemble Pour Agir du lundi au vendredi. Ici, c'est une véritable ambiance familiale. L'association organise toujours des cours sociolinguistiques de français et d'alphabétisation et également des formations en informatique. À ces principaux accompagnements s'ajoutent de nombreux ateliers auxquels j'apporte mon soutien ! Au quotidien, j'aide les adhérents à organiser les diverses activités de cuisine, couture, sport et autres sorties. Sportive, j'aime m'entretenir, je fais de la randonnée de puis de nombreuses années. C'est important de garder la forme et de rester active ! Ce qui m'importe le plus actuellement, c'est de mener des actions auprès de nos personnes âgées isolées. Nous organisons déjà des séances de sport et bien-être pour une vingtaine de seniors le lundi soir. J'aimerais accentuer notre accompagnement, en venant directement à leur rencontre chez eux. J'invite celles et ceux, qui souffrent de cet isolement à franchir le pas et venir nous voir dans nos locaux. Venez passer un bon moment autour d'un café ou d'un bon repas. C'est un lieu idéal pour discuter, échanger et découvrir de nouvelles cultures.

Association Ensemble Pour Agir : 37 rue Jean-Macé



QUENTIN VANOUCHE

Quentin, 28 ans, est entraîneur du pôle féminin de l' ASVB76. Il raconte son parcours pour devenir coach de plus d'une centaine de joueuses de Volley-Ball.



J'ai toujours souhaité devenir entraîneur sportif. Au cours de mes études en STAPS, j'ai eu l'occasion de faire mes premiers pas dans la gestion d'une équipe sportive avec le club de Volley-ball d'Évreux. Après mon diplôme, j'ai rejoint l'ASVB76, en service civique pendant 1 an, puis en tant que salarié. Cela fait maintenant 8 ans que j'y suis ! À mon arrivée, le club venait tout juste de définir de nouveaux objectifs, avec notamment la volonté de dynamiser le niveau du pôle féminin. J'ai sous ma responsabilité les 6 équipes féminines, allant des M15 jusqu'à la Nationale 3. Ça représente plus de 100 joueuses que j'ai le plaisir de coacher et avec lesquelles je partage la même passion. Aux entraînements, nous travaillons la préparation physique pour développer le cardio mais aussi le niveau jeu. Puis, il y a la préparation mentale où j'étudie plus particulièrement la concentration, la gestion du stress, le développement de la confiance en soi. L'année dernière notre équipe de Pré-Nationale a réussi l'exploit d'accéder à la Nationale 3. Il faut consolider nos acquis et se livrer au maximum pour se maintenir dans cette catégorie très relevée. Nos joueuses ont la chance de s'entraîner et de jouer dans la nouvelle salle Alice-Milliat, de quoi leur permettre d'évoluer dans les meilleures conditions !



FATIHA BOUCHENA

Fatiha, présidente d'Autiste et Moi, poursuit ses actions en faveur des enfants autistes et de leur famille. Installée rue du Général-Foy, l'association étend ses activités sur le territoire avec plus de 15 bénévoles en action



L'association défend les intérêts des enfants autistes. Les lundi, mardi et jeudi de 14h30 à 17h30, je propose aux jeunes des ateliers pédagogiques, sorties en extérieur, petites séances de sport... Je viens d'établir un partenariat avec le Club de plongée de Petit-Quevilly, labellisé Sport&Handicap, en proposant des séances de plongée adaptée à la piscine 2 dimanches par mois. C'est une vraie réussite ! On organise également des sessions football avec le FC Saint-Julien en mêlant notre groupe aux jeunes adhérents du club lors des entraînements. Je souhaite que ce handicap ne soit plus perçu comme une gêne pour les familles mais comme une force ! Pour cela, j'accompagne les parents. Lorsque je garde leur enfant pendant quelques heures, ils peuvent profiter d'activités qu'ils ne peuvent pas faire habituellement. Lorsque je peux, j'aide certains parents dans les tâches administratives. De nombreuses mamans viennent se confier, c'est l'occasion pour moi de partager mon expérience, étant moi-même mère d'un enfant autiste. Je fais de mon mieux pour les motiver à rester fortes, malgré les hauts les bas. C'est en gardant un esprit positif et déterminé qu'on parvient à sortir le meilleur de soi, pour notre bien-être et celui de nos proches.

Soutenez l'association lors de son dîner spécial anniversaire ce samedi 8 mars à 20h à l'astrolabe ! Renseignements et réservation au 06 35 58 33 82



JACQUELINE BEAUDOIN

À 95 ans, Jacqueline est une retraitée active ! Quevillaise depuis plus de 69 ans, elle évoque son quotidien dans lequel elle profite des nombreuses activités du CCAS.



Depuis ma retraite il y a plus d'une trentaine d'années, je participe aux sorties du CCAS. Le carnaval crêpes et beignets et le repas des cheuvs d'argent sont toujours des occasions de partager un bon plat en retrouvant des connaissances qui, tout comme moi, vivent à Petit-Quevilly depuis de nombreuses années. Je me rends assez souvent à la résidence autonomie Flaubert lorsqu'il y a un goûter, un loto, des parties de dominos... C'est encore une fois l'occasion de rencontrer du monde et de partager un bon moment. Cela fait plus de 25 ans que je suis membre de la chorale La Chansonnette. J'ai fait beaucoup de représentations dans différentes structures de la ville, auprès de publics différents. Je prends toujours autant de plaisir à venir chanter avec mes collègues tous les 15 jours à peu près. Ensemble, nous reprenons des ballades de notre époque. Personnellement, j'apprécie tout particulièrement la chanson Ouvrez la cage aux oiseaux de Pierre Perret. Je vis aujourd'hui au coeur du quartier de la mairie. Cette partie de la ville a beaucoup évolué depuis que j'y suis installée. De nouveaux commerces ont ouvert et je suis contente de pouvoir échanger avec les Quevillais du secteur





Intranet

VILLE DE PETIT-QUEVILLY

Hôtel de ville
Place Henri-Barbusse - BP 202
76141 Petit-Quevilly Cedex
02 35 63 75 00

[✉ CONTACTER LE WEBMASTER](#)